

# げんりゅう

学 校 通 信  
第 27 号  
衣 笠 小 学 校  
平成29年1月10日



新年 あけまして おめでとうございます



平成29年がスタートし、学校にも子どもたちの笑顔とにぎやかな声が戻ってきました。二十四節気では1月5日が小寒で「寒の入り」となり、厳しい寒さの中での始業式となりました。

2年生都築飛翔くんは、3学期のはじめに学級目標であるみんなが笑顔の学級になるように僕も頑張るのでみんなも頑張ってくれるとうれしいと呼びかけました。

6年生伊部颯人くんは、小学校生活も残りわずかになり、学習や生活を整えて卒業に向けてみんなで力を合わせて一つ一つのことに取り組んでいきたいと目標を発表しました。



校長先生からは、新年にあたり心新たに目標に向かって頑張ることが大切です。3学期は、一年のまとめの学期であり、次年度への準備の学期でもあるので努力を続けてほしいと全校児童に向けてのお言葉をいただきました。

一人一人が目標に向かって頑張る3学期にしていきたいと思います！



ぼくたち年男！わたしたち年女！



今年初めて年男・年女になる5年生のみなさんの縁起の良い「笑顔」をお届けします。衣笠小学校の顔として今後の活躍を期待しています。

年男・年女に今年の抱負をインタビューしました。

若松大雅くん「スポーツ少年団の軟式野球でホームランを打ちたい」

金田 悠くん「漢字計算コンクール、ダブル100点を目指す」

加藤愛梨さん「テニスの上達するように頑張る」

加藤望来さん「ヒップホップダンスでみんなを喜ばせる」

と抱負を語ってくれました。

夢中になって好きなことに取り組んで、今年一年を充実させてほしいですね。

寒さが厳しくなり、インフルエンザ等の感染症が流行しています。  
手洗い・うがいで感染を予防しましょう。

規則正しい生活で体力をつけ、抵抗力を高めましょう。

